

ATERRADORA PIZZERÍA

Había una mujer que buscaba empleo. Un día entró a una pizzería y el dueño la contrató para trabajar como guardia nocturna. Ella feliz aceptó y vio que en ese lugar habían animatrónicos, es decir, animales que se mueven electrónicamente.

Un gorila, un gato y un perro que tenían con caras tiernas y amables. Comenzó la noche, en su primer día de trabajo, cuando eran las 12 AM la mujer escuchó pisadas que se acercaban a su oficina. Ella miró por la ventana y con asombro vio que era el gorila que quería ingresar a su oficina. Muy asustada se fue a esconder al baño donde estuvo toda la noche encerrada mientras los animatrónicos disfrutaban su fiesta.